

Groupe des Elus Communistes et Républicains de Floirac

Conseil Municipal du lundi 12 mars 2018

de clansin m' 6

Objet: Motion du groupe majoritaire pour Ford

Intervenant: Jean Claude Galan

L'annonce faite par la Direction de Ford de se désengager du site de Blanquefort arrive de manière brutale. Il n'y a là aucun hasard, ni maladresse. C'est une manière de faire pratiquée régulièrement par les directions d'entreprise. Elle est là pour assommer.

Mais une annonce n'est pas un acte inéluctable et le rassemblement le plus large doit permettre de maintenir le site de Ford en activité. Dans l'action, les salariés, les élus, les citoyens ont déjà fait revenir Ford sur sa décision.

Dans l'immédiat c'est avec un objectif de rassemblement et d'action qu'il faut porter nos efforts, c'est pourquoi nous voterons cette motion.

Mais plus globalement, nous voulons souligner combien ce qui se passe chez Ford, mais aussi à Carrefour, montre l'inefficacité et le gaspillage d'argent public que constituent les aides sans cesse croissantes faites aux entreprises à l'exemple du CICE qui n'est en rien un moteur pour développer l'emploi et ne sert qu'à conforter les dividendes des actionnaires.

Cette situation montre encore l'absurdité d'un monde où le patronat et la finance sont tout-puissants, recherchant uniquement des profits à court terme.

Les collectivités et l'Etat portent une lourde responsabilité en ayant écarté systématiquement les salariés et leurs représentants des discussions avec la Direction de Ford.

A l'opposée de la politique suivie par le Président de la république et le gouvernement qui cassent le code du travail, il y a urgence à donner de nouveaux droits de gestion aux salariés, en premier lieu celui de suspendre une telle décision tant qu'un plan alternatif n'a pas été présenté.

Les élus que nous sommes ne pouvons qu'apporter notre soutien aux salariés de Ford et les assurer de **four** solidarité.